

梅ヶ浜



平成29年度 日南市立油津中学校 学校だより (2月23日)

明るく 誠実に
元気な 油中！
さわやか 挨拶
いい 返事

日南市「新春子どもの声を聴く会」



新春子どもの声を聴く会

1月25日(木)、市内小・中学校の代表児童・生徒が南郷ハートフルセンターに集まり、「新春子どもの声を聴く会」が実施されました。油津中からは、生徒会副会長の池田凧紗さん(2-2)が、仲間と共に真剣に取り組まなければ味わえない喜びや悔しさ、周囲への感謝の気持ちなどについて堂々と発表してくれました。発表内容は以下の通りです。

今の私が人とかわる中で一番「いいな」と思えることは、「同じ目標に向かって、ともに助け合う」ということです。そう強く思えるようになったきっかけは、今年の体育大会でした。

体育大会の種目に、学級全員で取り組む「団技」と「学級対抗リレー」があります。私たちのクラスは青団に負けないよう、作戦を練り、早朝や昼休みなど皆で集まって練習に励みました。「絶対に青団に負けない」という強い気持ちをもって迎えた当日、学級対抗リレーは抜かれてしまい、結果は負け。悔しくて悔しくて泣いている友達もいました。私も涙が出そうになりました。しかし、「ここで落ち込んではいられない！」と思いました。「団技は絶対勝つ！」そう声を掛け合い、お互いを信じ励まし合い、臨んだ本番。これまでにないくらい全員が本気で集中し、心が一つとなり無我夢中でした。結果は赤の勝ち。嬉しくて嬉しくて涙が溢れそうになりました。このクラスでよかったと本当に思えた瞬間でした。



このことがあって、私は「同じ目標をもち、ともに喜びを分かち合えるっていいな。」「もっと人と積極的に関わっていきたい。」そう思うようになりました。この体験が、知らない人とコミュニケーションをとることが苦手だった私を成長させてくれているように思います。それから私は少し変わりました。その後10月末に行われた生徒会役員選挙に立候補しました。

現在も私は生徒会執行部として、より多くの人と関わるようになりました。人との関わりをもつ中で、今までの自分にはなかった様々な人の「よさ」に触れることができます。そんな人たちとの出会いが私の目標となり、少しでも近づきたいと思えるようになりました。

「人と関わりたい」そう思えることはとっても幸せなことだと思います。人との関わりは私にとって「仲間の大切さ」に気づききっかけであり、自分自身が成長するチャンスとなりました。だから、このことに気づかせてくれた先生方やクラスの仲間、先輩方に深く感謝し、その良さを周りの人にも伝えていけるような人になりたいです。そしてこれからも人との関わりを大切に、将来は多くの人との「関わり」をもてる医療関係の仕事に就きたいという夢を強くもつようになりました。そしてその夢を実現するために日々前向きに徳を積んで過ごしていきたいです。

池田さんの発表原稿には、人のために何ができるかを考えるだけでなく、それを気づかせてくれた周囲の方々への感謝の気持ちが綴られています。生徒の皆さんが今のクラスで過ごせるのも残り1ヶ月です。校長先生が集会でお話をされている「回りに気(木)をつかう鉛筆のような生き方」を意識し、みんなで「今日が楽しく明日が待たれる学校」にしていきましょう。



横断幕をもってカーブ応援

2月8日(木)午後、カープ本道を歩いて広島カープのキャンプ見学横断幕を持って天福球場へ行きました。

プロ野球という選ばれた選手の中で、更に一握りの一軍選手が懸命に練習に臨む姿勢を見ることができ、大変よい勉強になりました。昨年のドラフト3位指名を受けてカープに入団した本校の卒業生ケムナ・ブラッド・誠先輩をみんなで応援しましょう！



ボランティアで活躍

1月27日(土)は「市民一斉ボランティアの日」でした。本校から29名が参加し、油津地域協議会の方々とともに天福球場から商店街周辺までを清掃しました。道路の隅々まで空き缶や吸い殻、お菓子の包装紙などを拾いました。

広島東洋カープのキャンプ直前で観光客が増える前に美しい油津にすることができました。受験間近にもかかわらず参加してくれた3年生や部活動前に参加してくれた女子テニス部、吹奏楽部の皆さん、本当にありがとうございました。



市民一斉ボランティア



花壇創作活動

2月17日(土)には、城戸荘前の交差点で本年度3回目の花壇植え替え作業を行いました。他地域から日南に来られる方をきれいな花で迎えるためです。25名の生徒が参加してくれました。いつも油津をきれいにするために積極的にボランティアに参加してもらい感謝しています。



第18回油津中学校立志式(第2学年)

2月16日(金)、2年生の立志式を行いました。油津地区青少年育成協議会との共催で、今年で16回目になります。小学校校長・自治会長、民生委員児童委員の方々をお迎えし、保護者を含め多数の方に参加していただきました。2年生全員が今後の誓いの言葉を色紙に表し、真剣に立志式に臨みました。

当日は青少協役員の瀧本様と校長先生のあいさつにはじまり、2年生の各クラスが発表を行いました。発表は、幼い時の写真と現在の写真を並べて映し出し、その後、各自が自分の目標を

講師 長谷川 万大さん



2年生発表



力強く述べました。後半の講演は、本校出身の長谷川万大さんが「綺譚」というテーマで素晴らしい歌声と夢の実現についてのお話をさせていただきました。長谷川さんは、現在、大学4年生で年間50本を超えるイベント・メディア出演のほか、オリジナルアルバムの制作にも精力的に取り組んでいます。皆さんも長谷川さんのように夢をあきらめず、人のために力を発揮できるよう日々の活動に真剣に取り組んでいきましょう。



◎ 3月の主な行事

- 3月 6日(火)～7日(水)・・・県立高校一般入学選抜検査
- 3月 8日(木)・・・球技大会(3年生)
- 3月 9日(金)・・・いい日あいさつ運動
- 3月12日(月)・・・押し花贈呈式(3年生):日南地区更正保護女性会より
- 3月15日(木)・・・卒業式予行、準備
- 3月16日(金)・・・第71回卒業式
- 3月19日(月)・・・県立高校合格発表、球技大会(2年生)
- 3月20日(火)・・・球技大会(1年生)
- 3月21日(水)・・・(祝)春分の日
- 3月26日(月)・・・修了の日
- 3月27日(火)～4月5日(木)・・・学年末休業・春季休業
- 3月29日(木)・・・離任式(予定)